

USM lanza segunda versión de Tantay Atacama para impulsar la minería sostenible



La Universidad Técnica Federico Santa María (USM), a través de su Instituto 3IE, lanzó oficialmente la segunda versión del programa Tantay Atacama, una iniciativa que promueve la innovación abierta y la colaboración entre empresas mineras, startups tecnológicas e instituciones regionales, con el objetivo de avanzar hacia una minería más productiva, segura y sostenible en la Región de Atacama.

El gerente general del Instituto 3IE-USM y director del programa Tantay Atacama, Andrés Castillo, expresó que “estamos contentos por el lanzamiento de esta segunda versión, iniciativa que cumple tres años en los que hemos logrado reconectar con las compañías mineras, agrupaciones gremiales y pequeños mineros. Estamos felices porque hemos comenzado a cosechar los primeros resultados en términos de pilotajes, y ahora tenemos el desafío de evaluar la posibilidad de escalar estas soluciones y ver los impactos definitivos en las operaciones de empresas como Enami, Codelco y CMP. Hacia adelante esperamos invitar y convocar a nuevas empresas”. **mch**